

# *Califica Sanders de vergonzoso muerte de estadounidenses por no poder pagar servicios médicos*

---



Washington, 30 mar (RHC) El senador Bernie Sanders califica de “vergüenza internacional” la muerte de los estadounidenses que no van al hospital por temor a los altos costos médicos.

“Hoy las personas están muriendo sabiendo que están enfermas, pero no van al hospital porque no pueden pagar la factura [...] Esa es una desgracia internacional”, denunció el domingo el aspirante demócrata a la Presidencia de EE.UU.

En un mensaje difundido en su cuenta en la red social Twitter, Sanders criticó el continuo crecimiento de la cifra de muertos y contagiados por el coronavirus en EE.UU., en medio del aumento de las críticas internas y externas a la gestión de la pandemia por parte del presidente estadounidense, Donald Trump, destaca HispanTV.

Debido a tal situación, el senador estadounidense por el estado de Vermont (noreste) ha insistido en que el Gobierno norteamericano debe garantizar la atención médica a todos los ciudadanos.

“Es inaceptable que decenas de millones de estadounidenses, a pesar de trabajar duro en empleos a tiempo completo, ahora se encuentren despedidos, sin nada en el banco y están aterrorizados de cómo podrán alimentar a sus hijos”, lamentó Sanders en otro tuit.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218174-califica-sanders-de-vergonzoso-muerte-de-estadounidenses-por-no-poder-pagar-servicios-medicos>



**Radio Habana Cuba**